

qu'elle prendra en considération à leur mérite, et que cette résolution soit communiquée au public financier.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est

Résolu: De référer ladite proposition au Trésorier de la Ville avec prière de faire rapport et de dire s'il a besoin de fonds actuellement (M. l'échevin J.-B.-A. Martin dissident.)

18.—Sur proposition de M. J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: Que le Contrôleur de la Ville soit prié de fournir pour la prochaine assemblée de cette Commission un état du déficit et du surplus de chacun des fonds d'amortissement soit pour la Ville, soit pour les écoles catholiques et les écoles protestantes, pour les années 1904, 1905, 1906, 1907 et 1908.

19.—Le procès-verbal de la sous-commission des Réclamations, assemblée du 9 décembre 1909, est lu et confirmé.

20.—M. l'échevin L.-A. Lapointe soumet la proposition suivante:

Vu que la loi ratifiée le 20 septembre 1909 par les contribuables va produire, à partir du 1er février prochain, un changement radical dans l'administration des affaires de la Cité;

Vu que la nouvelle administration a besoin de toute la latitude possible pour faire dans les divers départements des changements qui sont inévitables et des remaniements qui s'imposent par suite du nouveau système d'administration,

Qu'il soit

Résolu: Que cette Commission à qui la loi impose le devoir de préparer les prévisions budgétaires pour l'exercice prochain, recommande au Conseil, dans les circonstances, de ne pas lier la Ville au-delà des engagements actuels; de voter le budget comme suit pour chaque département; tout en laissant audit Conseil les moyens de faire face aux nombreuses recommandations qui ont été faites pour augmentation de salaires et pour personnel nouveau.

Personnel (même personnel à l'emploi de la Ville au mois de décembre courant et même traitement.)

Réparations, frais d'entretien et dépenses générales d'administration

Réajustement de salaires et personnel nouveau à la disposition du Conseil.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: Que l'étude de ladite proposition soit remise, et que copie de ladite proposition soit fournie à chacun des membres de la Commission.

21.—Soumis les rapports *re* Employés des départements des Détectives, des Alarmes, du Trésorier, de la *Gazette Municipale*, des Parcs et Traverses et des Edifices.

Déposés sur le bureau.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 20 décembre

Son Honneur le Maire M. Louis Payette, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Sadler, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclair, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Messier, Labrecque, Brodeur.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées:

REQUETES.

1.—Des cochers licenciés et autres demandant que l'on exige que les tramways traversent les rues où on a l'intention de les arrêter.

will be considered according to their merits and that this resolution be communicated to the financial public.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the said motion be referred to the City Treasurer for a report and with a request to state if money is required presently. (Ald. J. B. A. Martin dissenting.)

18.—On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That the City Comptroller be requested to furnish at the next meeting of this Committee a statement of the deficit or surplus of each sinking fund either for the City or for the Catholic or Protestant Schools for the years 1904, 1905, 1906, 1907, 1908.

19.—The minutes of the sub-committee on claims meeting held on the 9th december 1909, were read and confirmed.

Ald. L. A. Lapointe submitted the following motion:

Whereas the act ratified on the 20th September 1909, by the ratepayers will bring about, from and after the 1st February next, a radical change in the administration of the affairs of the City;

Whereas the new administration requires all possible latitude to make, in the various departments, changes which are inevitable and redistributions which are necessary owing to the new system of administration;

Be it

Resolved: That this Committee, upon which it is incumbent, in virtue of the law, to fix the appropriations for the coming fiscal year, recommend to Council, under the circumstances, not to bind the City beyond the existing engagements and to vote the budget as follows for each department, while leaving to the Council the means of meeting the numerous recommendations which have been made for increases of salary and for new staff.

Staff (same staff in the employ of the City in December instant, and same salary.)

Repairs, maintenance and general expenditure for administration purposes.

Readjustment of salaries and new staff at the disposal of the Council.

And a debate arising, it was

Resolved: That further consideration of said motion be postponed and a copy of same be furnished to each member of the Committee.

21.—Submitted reports *re* employees of the Detective, Fire alarm, Treasurer, *Municipal Gazette*, Parks and Ferries and Building Departments.

Laid on the table.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 20th December.

His Worship the Mayor Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Sadler, Bumbray, Gallery, Roillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclair, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Messier, Labrecque, Brodeur.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

PETITIONS.

1.—From Licensed carters and others asking that the street cars be forced to cross the streets at which they intend to stop.